



Dans la matinée du dimanche 06 mai 2018, un affrontement sanglant a opposé deux gangs leaders dans la vente de stupéfiants au lieu-dit « Besseke » situé dans le 4ème arrondissement de la ville de Douala.

Le bilan fait état de deux morts et d'un blessé grave interné à l'hôpital Laquintinie de Douala.

Tout commence il y'a deux mois, lorsque naissent des tensions entre un jeune de « Grand Baobab » et un autre du quartier « Besseke » suite à plusieurs mésententes. Le jeune de « Grand Baobab » s'est fait bastonner par celui de « Besseke "Survient donc ce qu'on appelle localement » le retour ». Le retour est une espèce de vengeance en groupe, afin de laver l'affront qu'aurait subit l'un des membres du groupe.

Ainsi, machettes, couteaux et gourdins ont trouvé refuge entre les mains de ces jeunes de « Grand Baobab », qui sont allés attaquer ceux de « Besseke ». Un affrontement d'environ 100 jeunes gens, qui fera deux morts, parmi lesquels le chef de Gang de « Besseke », qui se verra découper à la machette. De sources policières, son petit frère est dans un état critique à l'hôpital Laquintinie de Douala, pour avoir été agressé à l'arme blanche.

Trois de ces jeunes séjournent actuellement dans les cellules de la compagnie de gendarmerie de Bonabéri.

Le sous-préfet de Douala IV, Jean Marc Ekoa Mbarga, joint au téléphone, estime que cet affrontement est davantage le résultat de l'éducation de ces jeunes, qui incombe d'abord la cellule familiale.

RadioBalafon.
